

zu stellen. Bei der Wiedergabe ertönt die Stimme jedes der beiden Teilnehmer in ihrer natürlichen Klangfarbe und vollen Reinheit.

Die Vorteile.

Das Telephongespräch ist urkundlich festgelegt. **Irgendein Zweifel über eine gemachte Bestellung, über einen Abschlußpreis ist nicht mehr möglich.** Durch Kammergerichtsurteil ist die Beweiskraft des TELEGRAPHONS bereits anerkannt worden.

Der bedeutungsvolle Vorteil der phonographischen Aufzeichnung gegenüber jeglichem Schriftstück beruht in der außerordentlichen Zeitersparnis, denn in demselben Augenblick, in dem ein Gedanke ausgesprochen wird, ist er auch schon auf der Wachswalze festgehalten.

Das TELEGRAPHON-Gespräch ist auch dem Telegramm nicht nur durch Geschwindigkeit der Vermittlung überlegen, sondern auch dadurch, daß jede menschliche Vermittlung, wie sie bei einem Telegramm heute noch die Regel bildet, fortfällt.

Die Kunden.

Es gibt unendlich viele Fälle im geschäftlichen wie im privaten Leben, in denen die Vorzüge des TELEGRAPHONS hervortreten. Nachstehend sollen nur die wesentlichsten aufgeführt werden:

Banken nehmen eilige Aufträge zum An- und Verkauf von Wertpapieren, bei Überweisungen und im Devisenhandel durch das TELEGRAPHON entgegen und haben nicht nötig, auf schriftliche Bestätigung zu warten, da das registrierte Telephongespräch einen sicheren Beleg bildet. Aufträge, die sie ihren Börsenvertretern telephonisch geben, brauchen von diesen nicht wiederholt zu werden, so daß eine ungeheure Entlastung der stark in Anspruch genommenen Fernsprechleitungen zur Börse erzielt wird.

Industrie- und Handelsfirmen erledigen eilige Warenbestellungen und andere große Geschäftsabschlüsse unbedenklich telephonisch. Es ist sogar möglich, solche Aufträge unter Umständen nach Geschäftssehluß bzw. während der Nachtzeit durch Hilfspersonal entgegennehmen zu lassen. Die Bestellung wird auf der Wachswalze festgehalten und diese zu geeigneter Zeit der zuständigen, verantwortlichen Persönlichkeit zur Kenntnisnahme und Erledigung übergeben. Irrtümer sind ausgeschlossen.

Diese Art der Nachrichtenübermittlung kommt insbesondere auch für den **Pressedienst** in Frage.

Ebenso ist das TELEGRAPHON für moderne **Hotels** eine wichtige Errungenschaft. Es vergeht kaum eine Stunde, in der nicht ein Gast telephonisch angerufen, aber nicht angetroffen wird. Dem überlasteten Portier fehlt die Zeit, den Inhalt einer Bestellung ausführlich aufzuschreiben, um sie dem Gast auszurichten. Das TELEGRAPHON erspart ihm diese Zeit und vermeidet Irrtümer.

Der Arzt kann, wenn er vom Krankenbesuch nach Hause zurückkehrt, die inzwischen eingelaufenen Mitteilungen über eingetretene Krankheitsfälle in zuverlässiger Weise entgegennehmen.

Zukunftsbild oder Gegenwart?

Lesen Sie unsere Kundenurteile aus allen Kreisen der Fernsprechteilnehmer; Sie werden finden, daß wir Ihnen keine Zukunftsbilder geschildert haben, sondern eine Erfindung, die vorwärtsstrebende und umsichtige Männer längst in ihren Betrieben eingeführt haben. Darum:

Kopieren Sie Ihre Gespräche durch das Telegraphon!

Telegraphon sei: Ihr Ohr, Ihr Mund, Ihr Gedächtnis!

VISOPHON FBMC
BERLIN-NEUKÖLLN
KIRCHHOFSTRASSE 25
FERNSPR.: F2 NEUKÖLLN 6769



VISOPHON FBMC
BERLIN-NEUKÖLLN
KIRCHHOFSTRASSE 25
FERNSPR.: F2 NEUKÖLLN 6769